

# Presidenta Bachelet destaca, en encuentro con padres, apoderados y alumnos de San Ramón, que cerca de 800 colegios pasarán a la gratuidad en 2016

10 SEP 2015



**La Mandataria visitó el Liceo San Francisco y conversó con la comunidad educativa sobre los alcances de la Ley de Inclusión. En la instancia explicó los primeros frutos de la reforma educacional y resaltó que “conversando más, en base a hechos concretos y no a escenarios catastróficos o a fantasmas, es posible avanzar. El clima de diálogo es lo que hace florecer los proyectos. Los prejuicios no ayudan; sólo paralizan”.**

Esta mañana, la Jefa de Estado Michelle Bachelet, acompañada por la ministra de Educación, Adriana Delpiano, llegó hasta el Liceo San Francisco -que a partir del próximo año dejará de cobrar copago a las familias- para conversar con padres, apoderados y alumnos del establecimiento de San Ramón sobre los alcances de la Ley de Inclusión.

Tras dialogar con la comunidad educativa, la máxima autoridad nacional realizó un positivo balance del encuentro y, antes de entrar en materia, destacó importantes hitos de los últimos días: “La aprobación del proyecto de ley que va a permitir la eliminación del 5% de la cotización de salud para los mayores de 65 años; la aprobación de la autonomía constitucional del Servicio Electoral; el despacho al Senado de la Agenda Corta de Seguridad, que tiene una serie de medidas que nos van a permitir combatir con más fuerza y con más eficacia la delincuencia; y también, el que hace pocas horas la Ley de Carrera Docente fue despachada desde la comisión de Educación hacia la comisión de Hacienda de la Cámara, con lo cual estamos avanzando en un proyecto tan importante que podrá dotar a nuestro país de docentes con mejores posibilidades para llevar adelante esa tarea tan importante y tan noble que es

educar”.

En este contexto subrayó que “son hitos fundamentales que estamos cumpliendo en nuestro programa de Gobierno”.

En su discurso, la Mandataria resaltó que la Ley de Inclusión, promulgada el pasado 29 de mayo de 2015, promueve importantes cambios al sistema educativo chileno, entre ellos, la eliminación del financiamiento compartido. Explicó que actualmente son 794 los establecimientos que informaron al Ministerio de Educación la decisión de pasar voluntariamente a la gratuidad y que a partir del 1 de marzo del próximo año dejarán de cobrar copago a las familias, permitiendo que más de 240 mil alumnos estudien gratis.

Se estima que estos establecimientos efectuaban un cobro anual promedio de 105 mil pesos. En consecuencia, con la Ley de Inclusión, las familias en su conjunto dejarán de pagar un poco más de 25 mil millones de pesos, equivalente a cerca de 40 millones de dólares. Además, los colegios que han optado por la gratuidad también recibirán más recursos, debido al incremento de la Subvención Escolar Preferencial (SEP) y la creación de dos nuevos aportes: la SEP Ampliada (ampliación de la Subvención Escolar Preferencial a estudiantes de los sectores medios) y el Aporte por Gratuidad (que se entregará sólo a aquellos establecimientos sin fines de lucro).

Sólo 24 establecimientos renunciaron a recibir aportes del Estado y pasarán a ser particulares pagados desde 2016.

Sobre el diálogo con alumnos, profesores y apoderados, la Presidenta Bachelet recalcó que la conversación con los integrantes de la comunidad educativa del liceo fue “muy amable, muy cariñosa, franca; intercambiamos opiniones y también escuchamos planteamientos”. Además enfatizó que “una vez más ha quedado demostrado que conversando más, en base a hechos concretos y no a escenarios catastróficos o a fantasmas, es posible avanzar. El clima de diálogo es lo que hace florecer los proyectos. Los prejuicios no ayudan, sólo paralizan”.

Al término de su intervención, la Jefa de Estado puntualizó que “cómo no va a ser bueno que ya estemos en condiciones, entonces, de ver los primeros frutos de la reforma educacional, que este gran esfuerzo país por mejorar el sistema educativo empiece a ser realidad y podamos ver resultados concretos. Esto no es anuncio, no son palabras bonitas. Son resultados concretos y tangibles, y es el inicio de un proceso más amplio al cuál se van a ir sumando más y más colegios que opten a la gratuidad con el aporte del Estado”.

ETIQUETAS :

#Educación